

# きらり かわら版

第28号  
H30年5月発行  
発行所  
ホーム・スイート  
ホーム きらり

日中は汗ばむほどの陽気となり、夏の近いことを実感する季節となりましたが、皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

二月は節分、三月歌謡ショー、四月お花見、五月は握り鮓を食べ、楽しい行事が毎月続きました。皆様の喜んでいらっしやる笑顔に励みに、これからも日々の安心した生活を送れる支援をしていきたいと思っております。過ごしやすい季節ではありますが、体調を崩されませんようお気をつけ下さい。



## 節分 豆まき



二月二日に、節分行事の豆まきを行いました。毎年赤鬼さんと青鬼さんがきりやへやって来ます。今年も元気にやって来ました。それに負けない位、入居者の皆様も元氣よく「鬼は外！福は内！」と鬼さんたちに向かって、たくさんの豆を

投げられました。鬼さん達の、豆を投げられ倒れ込む姿に、皆様大笑いでした。皆様のもとへ来ると、それだけで喜ばれ、笑顔になる方もいらっしやいました。今年も一年、皆様が健康で笑顔ある日々が送れますように。



## 森のはんもっく歌謡ショー

三月二十一日に、以前にも来ていただきましたが、森のはんもっくさんによる歌謡ショーがありました。以前来ていただいた時も大変好評で、皆様とても喜ばれました。今回も、歌あり寸劇ありの、あっとい間の一時間でした。



歌いながら席を回られると、握手を求められる方や、その握った手を離さず握りしめておられる方もいらっしやいました。寸劇も、終始笑いが起きていて、とても面白かったです。またご縁がありましたら、素敵な歌声を聴かせていただきたいと思います。

## ゆうあいハウス お花見



四月にゆうあいハウス入居者様で、お花見に行きました。当日の天候がどうなるかと心配していましたが、雨が降ることもなく、桜の花や周りの風景を見て楽しめました。大人数でのお花見は会話も弾み、とても賑やかで、楽しい時間となりましたことでしょうか。花見のあとは、美味しいお食事を召し上がりました。今後も、皆様で色々な場所へ観光に行けるように計画を立てていけたらと思います。入居者様同士、職員とも交流を深めることのできた時間を過ごすことができ良かったです。

## 末廣鮓



五月二日に、昨年も美味しい握り鮓を握ってくださいました。「末廣鮓」様に来ていただきました。握りたての鮓は、やはり格別のように、皆様ペロリと召し上がられました。衛生面を考え、なかなか生魚を食べられないこともあり、お腹



## お知らせ

春の健康診断ですが、四月に希望者全員が受けられ、終了いたしました。

## 編集後記

寒かったり暑かったり、おかしな天気が続いています。体調管理を徹底し、日々の業務に励みたいと思います。